

KOLUMNE

Klare Ansage ohne Doppelpunkt

Morgen Vormittag wollen wir mit dem ICE 847 nach Berlin fahren. Unser traditioneller vorweihnachtlicher Besuch dortiger Weihnachtsmärkte und guter Freunde. Ich frage meine liebe Frau und Reiseleiterin, gerade mit Vorbereitungen beschäftigt, wann unser Zug denn abfährt. Sie schaut in unser DB-Online-Ticket. Aus dem Nebenzimmer erfahre ich: „Duisburg ab 10:10 Uhr“. Die Zeichensetzung liest sie natürlich nicht mit. Vorsichtshalber frage ich zurück: „Mit oder ohne Doppelpunkt hinter ‘ab’?“ Klare Ansage: „ohne“. Wir stellen uns darauf ein.

HOS